



Asamblea General
Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

A/37/346*

S/15300*

21 julio 1982

ESPAÑOL

ORIGINAL: ARABE/FRANCES/
INGLES

ASAMBLEA GENERAL

Trigésimo séptimo período de sesiones

Tema 34 de la lista preliminar**

LA SITUACION EN EL ORIENTE MEDIO

CONSEJO DE SEGURIDAD

Trigésimo séptimo año

Carta de fecha 16 de julio de 1982 dirigida al Secretario General por
el Representante Permanente del Líbano ante las Naciones Unidas

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de adjuntar el texto del comunicado oficial emitido al concluir la reunión celebrada por el Consejo de Ministros en Baabda el 14 de julio de 1982.

Agradecería que esta declaración fuera publicada como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 34 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Ghassan TUENI
Embajador
Representante Permanente

UN LIBRARY

JUL 22 1982

UN/SA COLLECTION

* Publicado nuevamente por razones técnicas.

** A/37/50/Rev.1.

ANEXO

COMUNICADO DEL CONSEJO DE MINISTROS DEL LIBANO

14 de julio de 1982

Al comienzo de la reunión, el Presidente Sarkis presentó al Consejo una relación de las diversas conversaciones y gestiones que se estaban llevando a cabo conjuntamente con el Primer Ministro y el Ministro de Relaciones Exteriores a fin de solucionar la actual crisis en el país.

El Primer Ministro, Sr. Shafik al-Wazzan, informó luego al Consejo de Ministros de los resultados de los contactos y negociaciones entablados con las diversas partes interesadas a fin de salvar la ciudad de Beirut y de obtener el retiro de las fuerzas israelíes de todo el territorio del Líbano, con arreglo a las resoluciones 508 y 509 del Consejo de Seguridad. Las negociaciones también estaban encaminadas a lograr el retiro de todas las fuerzas armadas no libanesas del Líbano y obtener la asistencia de una fuerza multinacional que hiciera posible el retiro de Beirut de los palestinos.

El Primer Ministro hizo hincapié en el hecho de que el Gobierno del Líbano estaba dedicado a mantener la unidad de su pueblo y de sus instituciones y a restablecer la soberanía del Líbano sobre todo su territorio mediante el despliegue del Ejército y de las Fuerzas de Seguridad del Líbano.

Después de oír las opiniones de todos los Ministros, el Consejo expresó su apoyo a la actitud adoptada por el Presidente de la República, el Primer Ministro y el Ministro de Relaciones Exteriores, así como a sus ideas e iniciativas para hacer frente a la crisis causada por la ocupación israelí.

El Consejo de Ministros manifestó también su apoyo a los principios aprobados para asegurar el retiro de todas las fuerzas armadas no libanesas del territorio del Líbano.